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Aos 20 (vinte) dias do mês de fevereiro do ano de 2020, às 15h00min (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira reuniram-se a Câmara 
Municipal de Maceió, situada na Rua Sá e Albuquerque nº 564 em Jaraguá 
nesta capital, com as presenças dos senhores vereadores; Ana Hora, Beto da 
Farmácia, Cleber Costa, Fátima Santiago, Francisco Sales, Francisco Holanda 
Filho, IB Breda, Luciano Marinho, Lobão, Mauro Guedes, Ronaldo Luz, 
Silvania Barbosa, Siderlane Mendonca, Samyr Malta. Passando para o 
Grande Expediente como primeiro orador vereador Francisco Sales passa 
a discorrer duras críticas a postura do executivo e órgãos competentes, que 
não vem dando atenção aos problemas sérios que a população enfrenta nas 
encostas de Maceió. Diz que até o momento não tem conhecimento de 
nenhuma obra relevante, sendo um crime esse descaso, ressaltando que as 
chuvas estão se iniciando e já podemos assistir o caos que as chuvas causa. 
Logo após discorre sobre as verbas Federais destinadas ao executivo para 
fins de obras nas encostas, onde as mesmas correm o risco de retornar para 
Brasília, onde esse vereador vai solicitar explicações referente a essa questão. 
Segundo orador vereador Cleber Costa utilizou a tribuna para indagar sobre 
o programa “Previne Brasil” que vai promover uma verdadeira reestruturação 
na forma que o Governo Federal distribui recursos para os municípios. Agora, 
ganha mais quem cuida mais da saúde dos brasileiros. A conta é simples pela 
capacidade de atendimento das 43 mil Equipes de Saúde da Família, 140 
milhões de pessoas deveriam estar sendo acompanhadas pelos serviços de 
saúde da Atenção Primária, que cuida dos problemas mais frequentes dos 
brasileiros, como diabetes e hipertensão através de consultas médicas, 
exames e vacinação. O Previne Brasil vem para mudar esta realidade, 
alcançando mais brasileiros a partir de mudanças na forma de enviar recursos 
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aos municípios para cuidados básicos em saúde. São três critérios: o número 
de pessoas acompanhadas nos serviços de saúde, principalmente quem 
recebe benefícios sociais, crianças e idosos; a melhora das condições de 
saúde da população, como impedir o agravamento de doenças crônicas como 
diabetes e redução de mortes de crianças e mães; e ainda a adesão a 
programas estratégicos, como Saúde Bucal e Saúde na Hora, que amplia o 
horário de atendimento à população dos serviços, abrindo durante o almoço, 
à noite ou aos fins de semana. Terceiro orador vereador Lobão faz um breve 
relato sobre as chuvas que caíram em Maceió nas últimas horas, e mesmo 
sendo apenas algumas horas de chuva infelizmente o Mercado da Produção 
continua enfrentando os mesmos problemas na falta de estrutura. Para 
concluir ressalta novamente em tribuna o trabalho que esse vereador vem 
realizando ofertando aos camelos tendas para proteção dos mesmos da chuva 
e do sol. Quarto orador vereador Ronaldo Luz registra o falecimento da Dona 
Leda, bem como da sua conterrânea Dona Emanuele, onde solicita um minuto 
de silêncio em memória das mesmas, sendo deferido pelo Presidente. Logo 
após o senhor presidente suspende a sessão a 15h36min, retornando às 
15h53min com o registro dos senhores vereadores no painel eletrônico 
havendo quórum para prosseguir a sessão. Pela ordem vereador Francisco 
Sales solicita que essa Casa não tome decisões precipitadas no que se refere 
ao remanejamento, e não seria viável que através de uma votação no dia de 
hoje nos parlamentares venhamos a desmoralizar esse Legislativo, pois 
enquanto parlamentar temos que fazer o nosso papel de fiscalizadores, onde 
a proposta do executivo teve parecer contrário do Ministério Público de 
Contas. Pela Ordem vereador Samyr Malta traz explicações técnicas sobre 
o remanejamento hora discutida, solicitando o apoio da bancada. Pela Ordem 
vereador Siderlane Mendonça entende que hoje não é o momento de ser 
apreciado esse Veto que trata do remanejamento. Em seguida registra que 
esteve com o Drº Cássio, onde no dia 27 do corrente mês vamos realizar 
Audiência Pública para tratar as questões da empresa Alma Viva. O 
Presidente diz que ao analisar o Veto em questão a Mesa Diretora dessa Casa 
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tomou conhecimentos jurídicos, e temos que ter o parecer da Comissão, onde 
esperamos o parecer sobre o caso. No Prolongamento do Expediente foram 
lidos; Projeto de Lei nº 15/2020 do vereador Francisco Holanda Filho – 
Requer autorização para os usuários dos serviços de água no município de 
Maceió, instalar equipamento bloqueador eliminador de ar de tubulação de 
água do hidrômetro, e dá outras providências, protocolo 44/2020; Mensagem 
nº15 do Poder Executivo- Veto parcial do projeto de Lei nº 7379 as Emendas 
de bancada nº 5000 e 5001, protocolo 453/2020. Passando para Ordem do 
Dia foram lidos projetos e requerimentos de números e autorias: 
Requerimento do vereador Siderlane Mendonça, protocolo nº 445/2020 em 
discussão única; Requerimento da vereadora Silvania Barbosa, protocolo nº 
443/2020 em discussão única; Indicações da vereadora Fátima Santiago, 
protocolo nº (s) 436/2020 e 437/2020 em todos em discussão única. Passando 
para o Expediente Final o Vereador Francisco Sales deseja a todos o 
excelente carnaval, lamentou a desvalorização e o cancelamento do desfile 
das escolas de samba do carnaval 2020, na Orla da Pajuçara, considerando 
um afronto aos maceioenses e aos turistas que tinha o desfile como tradição 
de todos os carnavais. Os carnavalescos que se dedicam, investem e suam a 
camisa não foram respeitados e a nossa tradição foi colocada de lado pelo 
poder executivo, que em cima da hora emite nota não disponibilizando verba 
para as agremiações. O parlamentar em tempo que se solidariza com as 7 
Escolas de Samba da nossa cidade deixa registrado que vai entrar com um 
requerimento endereçado ao MP para que a Prefeitura venha a ressarcir os 
gastos que as escolas supracitadas tiveram. Facultada palavra ao Vereador 
Lobão convida a todos para estar presente no “Carna Rock”, desejando um 
bom carnaval à todos, os vereadores. Facultada palavra aos vereadores 
Ana Hora e Ronaldo Luz também desejaram um bom carnaval à todos. 
Facultada palavra ao Vereador Francisco Filho parabeniza a secretaria de 
turismo, registrando mais 10 vôos que vamos receber em Maceió.  Facultada 
palavra a Vereadora Silvânia Barbosa também lamenta que as escolas de 
samba não vão fazer suas apresentações no carnaval. O senhor Presidente 
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também se solidariza com as escolas de samba, desejando um bom carnaval 
a todos. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão e 
convocando outra para dia 27 em horário regimental. Do que para constar 
lavrei e digitei a presente Ata que dato e assino, Maceió 20 fevereiro de 2020  
– João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de Redação e Divisão de 
Atas e Debates.  
  

Baixado Em: 03/07/2024


